



POLYTAN – DAS UNTERNEHMEN

DER PERFEKTE BODEN FÜR SPORTLICHE ERFOLGE



Den perfekten Boden für sportliche Erfolge zu bereiten – diesem Anspruch folgen wir bei Polytan seit nun bald 50 Jahren. Was 1969 als Pioniertätigkeit im Bereich Kunststofflaufbahnen begann, ist bis heute eine Leidenschaft geblieben, die uns zu immer neuen Höchstleistungen anspornt. Heute gehört Polytan zu den weltweit führenden Herstellern von Kunststoff-Sportbelägen: Von Laufbahnen über Allwetterplätze und Fallschutzbeläge bis hin zu hoch entwickelten Kunstrasensystemen bieten wir Ihnen die komplette Produktpalette inklusive Installation, Wartung und Service aus einer Hand – Made in Germany.

Sportbeläge von Polytan finden Anwendung im Freizeit- oder Schulbereich genauso wie im internationalen Spitzensport – in jüngster Zeit etwa bei der FIFA Frauen-Fußball WM in Kanada oder bei den Olympischen Spielen in Brasilien. Zertifizierungen nach internationalen Standards sind für uns dabei ebenso selbstverständlich wie ein klares Bekenntnis zur Nachhaltigkeit.